
CONSEIL MUNICIPAL JEUNES : Réunion du Mercredi 27 décembre 2023 à 10 h 30 

 

Présences : Maud, Maxence, Côme, Baptiste 

Absences : Louis, Germain 

Absence excusée : Ruben, Emma 

 

Sous l’égide de Anne et de Clément. 

 

En début de rencontre, nous montrons des exemples d’actions ayant été 
réalisées dans diverses communes et nous rappelons l’importance d’assister aux 
diverses réunions, de garder sa motivation entière. Nous pouvons comprendre 
des absences à partir du moment que nous sommes avisés et que des excuses 
soient transmises. 

Nous rappelons que lors de la dernière rencontre du 7 octobre, 3 axes de travail 
ont été mis en place : Axe sécurité : Baptiste, Côme et Emma s’y inscrivent. Axe 
Nature : Germain et Ruben s’y proposent et enfin Axe Loisirs : pris en charge par 
Maxence et Maud. Une demande de local avait été formulée et un groupe 
WhatsApp fut créé par Clément pour faciliter nos échanges. 

Aujourd’hui, nous accueillons Monsieur le Maire, Thierry Lermechain, venant 
nous donner quelques infos supplémentaires : la Com-Com envisage une 
manifestation festive le 8 juin prochain nommée « La rue aux Enfants » où des 
déambulations, des sculptures et autres projets sont à l’étude. D’ores et déjà 
nous nous y inscrivons et sommes dans l’attente d’infos supplémentaires. 

Thierry s’associe à moi pour présenter les travaux futurs prévus en 2024, certains 
demandés d’ailleurs par nos jeunes à savoir la pose d’un éclairage face à l’abri 
bus de la rue du château, la réfection des chemins de la résidence Narcisse 
Guilbert, l’aménagement de la RD63 notamment face au stade : pose de 
passages piétons et de ralentisseurs et rogner les talus pour une meilleure 
visibilité. 

Monsieur le Maire annonce qu’un budget lors du vote en mars prochain leur sera 
alloué. Si le Conseil Municipal est d’accord, il sollicitera 2000 €. 



Il demande également un investissement humain pour la prochaine Sainte Anne 
des 24 et 25 août prochains, 2024, sur le thème des Olympiades. 

Pour un local qui leur serait réservé, nous proposons la petite salle attenante à 
la salle communale dans l’attente d’un espace plus grand à prévoir les 
prochaines années. 

Des échanges ont lieu et des idées fusent pour la Ste Anne : Maxence propose 
une course de plateaux de verres d’eau et aussi une course dite « en sacs de 
pommes de terre ». Maxence et Maud souhaitent qu’on leur fournisse une carte 
de Bouville assez détaillée. 

 

Séance terminée à 11 h 30. 

 

Anne Lindenmann 
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